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Convocation du 30 mars 2022 

« J’ai l’honneur de vous inviter à la réunion du conseil municipal le 07 avril 2022 à 20 heures à la salle 
au-dessus de la bibliothèque – 25 Contour de l’Eglise à Crochte. »  
 
Ordre du jour : 
 

- Approbation du procès-verbal du 13 décembre 2021, 
-      Validation de l’état annuel des indemnités des élus municipaux. 
-      Panneaux bilingues entrées et sorties de la commune [français/ flamand] 
-      Modification de la tarification ALSH et mise en place d’un tableau « quotient 
familial pour les extérieurs » 

-      Taux d’imposition 2022 
-      Compte de gestion 2021 
-      Compte administratif 2021 
-      Affectation du résultat 
-      Subvention aux associations 2022 
-      Budget primitif 2022 
-      Questions diverses. 

 

Etaient présents : MM. ALIBERT Francis, BLONDEEL Christophe, CAGNIART Philippe, 
CHANCELIER Claire, COLAERT Stéphane, DECAD Stéphane, DECOKER Laurence, 
FOUCKE Angélique, LE CORRE Ludovic, LEMOYNE Geoffrey, MASINGUE Christian, 
MENEBOO Antoine, PRUVOST Alicia, VERMERSCH Patrice 
Etait excusée : MME LEDEIN Irène 
 

 

Approbation du procès-verbal du I3 décembre 2021 : 

Approuvé à l’unanimité 

 

Validation de l'état annuel des indemnités des élus municipaux : 

Pour information 
 
 
Panneaux bilingues entrées et sorties de la commune [français/ flamand] : 
 
Approuvé à l’unanimité 

 

Modification de la tarification ALSH et mise en place d'un tableau « quotient familial pour les 
Extérieurs : 
 
Monsieur le Maire laisse la parole à Monsieur LE CORRE Ludovic 
 
Ludovic Le Corre : Si nous ne faisons pas cette modification, nous ne pourrons plus accueillir 
d’enfants extérieurs à Crochte sur le centre aéré. 
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Christian Masingue : Le fait d’avoir cette différence de prix cela ne va pas rebouter les inscriptions 
des enfants extérieurs ? 
 
Ludovic Le Corre : Non la différence de prix ne varie que de 2€ à la semaine 
 
Approuvé à l’unanimité 

 

Taux d'imposition 2022 : 

Approuvé à l’unanimité 

 

Compte de gestion 2021 : 

Antoine Meneboo : Nous n’avons plus le détail sur les dépenses/recettes ? 

Monsieur le Maire : Le détail sera dans le budget primitif, il s’agit ici des comptes du trésorier mais 
dans l’ordre de présentation c’est comme cela et on ne peut pas changer. 

Approuvé à l’unanimité 

 

Compte administratif 2021 : 

Antoine Meneboo : c’est quoi la plus grande différence de dépense de fonctionnement qu’on a subi 
par rapport à l’année précédente ? 

Monsieur le Maire :  Vous allez l’avoir dans le budget primitif juste après. 

Approuvé à l’unanimité 

 

Affectation du résultat : 

Approuvé à l’unanimité 

 

Subvention aux associations 2022 : 

Antoine Meneboo : Qu’est ce qui a changé par rapport à l’année dernière ? 

Monsieur le Maire : Uniquement Bailando dont on a plus de nouvelles et la classe de neige dont les 
CE2 CM1 CM2 partent maintenant donc la subvention est maintenant diviser pour 3 ans au lieu de 2. 

Approuvé à l’unanimité  
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Budget primitif 2022 : 

Antoine Meneboo : Prestation de service c’est la cantine, ALSH etc. ? 

Monsieur le Maire : c’est tous les prestataires cantine, ALSH, AIPI, entreprises de service comme 
GITEM 

Stéphane Decad : Pour l’augmentation des formations en 2021 ? 

Monsieur le Maire : C’est suite à l’arrivée de la nouvelle secrétaire de mairie. 

Antoine Meneboo : Pourquoi il y a plus de recettes que l’année dernière dans les prévisions 2022 ? 

Monsieur le Maire : C’est les chiffres que nous a donné le trésorier. Comme on nous a donné des 
recettes plus hautes et qu’il faut équilibrer, le budget nous avons dû trouver des dépenses. On a 
équilibré les dépenses aux recettes. 

Approuvé à l’unanimité 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

Laurence Decoker : 

J’ai vu que le boucher ne se branchait plus à la mairie ? 

Monsieur le Maire : Le boucher ne vient plus, de mémoire il venu me voir pour dire qu’il faisait du 
colisage porte à porte. 

Geoffrey Lemoyne : En tant que client j’ai eu la version du boucher qui se plaint de ne pas pouvoir 
toujours se brancher à la mairie et il fait face à une baisse de la clientèle. 
Avec l’augmentation du prix du carburant le coût devient trop cher pour peu de client donc il 
propose des livraisons à domicile le jeudi soir. 
 
 
 
Laurence Decoker : 

Pour la bibliothèque on va proposer deux gouters contés et deux pyjamas contés en mai et en juin 
pour les petits. Par contre il n’y a pas vraiment de mobiliers adaptés. On aurait besoin d’un petit 
budget.   

Il y a plus de lecteurs actifs à la bibliothèque en ce moment par rapport à 2021, cela à doubler et 
l’emprunt de livres à tripler. L’achat de nouveaux livres et la publicité portent ses fruits et il faut 
continuer les efforts. Je remercie tous les bénévoles. 
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Philippe Cagniart : 

Les événements pour cette année : 

- En février, ont eu lieu l’atelier « jeux » et l’atelier culinaire. 
 

- Geoffrey a préparé le jeu des œufs de Pâques qui commencera le mercredi 6 avril 2022 
jusqu’au vendredi 15 avril 2022. Le tirage au sort des gagnants se fera en même temps que la 
chasse aux œufs du samedi de Pâques. Celui-ci va se dérouler dans le parc du Looweg pour 
les 3 niveaux de l’école :  
 

- Maternelles qui seront près de l’espace de jeux. 
 

-  CP, CE1, CE2 qui iront entre le côté sud et l’allée boisée. 
 

- CM1, CM2 qui seront entre l’allée boisée et le collège. 
 

Des conseillers peuvent-ils orienter les élèves au départ, aider pour la distribution des œufs, 
des 2 supers œufs et un tirage au sort pour les maternelles et 3 autres pour les gagnants du 
jeu ? Un pot pour les enfants clôturera cet événement. 
 

- L’inauguration des retables aura lieu le samedi 23 avril 2022 à la Saint Georges. Tous les 
habitants de Crochte ainsi que des personnalités ont reçu l’invitation. Au programme, à 9h30 
répétition du concert, 11h00 à 12h00 messe, 12h00 à 15h00 discours, pot de l’amitié, apéritif 
dinatoire pour les invités. 15h00 à 17h00 visite guidée de l’église. 18h00 à 19h00 concert. 
 

- Un bar ambulant se trouvera dans la cour de la bibliothèque (La Tiote Mouss Tach). 
 

- Il sera nécessaire d’assurer un nettoyage de l’église auparavant, faire de la pub aux médias, 
de donner un coup de main pour le service lors du pot et de l’apéritif dinatoire, de déplacer 
l’autel pour le concert, de réaménager la salle communale pour les élections. 
 

- Pour le repas des ainés du jeudi 28 avril 2022, nous avons reçu 85 réponses sur 165 envois. 
57 sur 165 personnes vont participer au repas, soit 9 sur 34 personnes de + de 75 ans 
(26.5%), 14 sur 31 entre 70 et 75 ans (45.16%), 15 sur 41 entre 65 et 70 ans (36.6 %) et 14 sur 
49 (28.57%). 
Les pourcentages indiquent que ceux sont les personnes les plus âgées qui profiteront le 
moins de cette journée !  
Ceci est à réfléchir pour l’an prochain. 
Le repas se déroulera aux vieux remparts, sera animé par un DJ. 
Un bus de 53 places pourra prendre l’ensemble des participants à 11h30 à la mairie et 
assurera le retour à 17h30 à Bergues. 
 

- La brocante sera organisée par 2 rayons 2 soleils le 1 mai 2022. 
 

- Nous prévoyons une journée le 11 septembre 2022 basée sur une « marche solidaire ». 
Francis étudie la faisabilité. 
 

- Un concert est à l’étude à la sainte Cécile. 
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Bibliothèque. 

Le fonctionnement du logiciel ATALANTE cesse en fin d’année. Une proposition de remplacement est 
beaucoup plus onéreuse. Nous sommes donc obligés de trouver un autre logiciel. Une adhésion à 
« Microbib » par exemple, est impérative pour reprendre et préserver la gestion informatique qui 
nous est plus qu’utile. Nous étudierons la question prochainement. 

Par ailleurs, nous souhaitons avoir un peu d’équipements pour améliorer l’accueil lors des 
animations. 

Le livret d’accueil. 

Le livret d’accueil a été mis à jour par Monsieur le Maire, Laurence et Philippe. 

 
Crochte Le Mag. 
 
La prochaine parution aura lieu en mai. Une nouvelle mise en page est à l’étude. 
 
 
 
Patrice Vermersch : 
 
Concernant les travaux il y a eu surtout les événements climatiques et les accidents avec un tracteur 
et un camion. On a dû faire les démarches auprès des assurances. Cela nous a permis de retravailler 
tous ces contrats et de pouvoir être assurer de manière plus juste. 
On peut noter un très bon travail des agents communaux, par rapport à l’année passée on est en 
avance. Le parc du Looweg est dans un état très propre. Ils ont également ramassé tous les papiers 
dans le village. 
La salle des sports a été fortement endommagé avec un devis des travaux à hauteur de 16000€. 
 
Monsieur le Maire : en renégociant les assurances le gain est 1300€ par an a prestations égales et 
franchises revues à la baisse 
 
 
 
Christophe Blondeel :  

Avec les intempéries, les personnes qui habitent à l’extérieur du village ont apprécié que les routes 
ont été dégagées suite à la neige. 

J’ai participé avec ma famille à la préparation d’un petit déjeuner organisé avec la CCHF. On a un 
souci de communication car si je n’avais pas reçu de mail de la CCHF je n’aurai pas été au courant. Il 
va falloir travailler sur ce sujet. 

Francis Alibert et Ludovic Le Corre : L’information a été publiée sur le site internet et la page 
Facebook de la commune 

Christophe Blondeel : Oui mais tout le monde ne se connecte pas sur internet 
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A-t-on des nouvelles de la salle ? avec le contexte géopolitique as t’on une idée du surcoût et s’il est 
toujours finançable ? 

Monsieur le Maire et Patrice Vermersch : Actuellement le règlement de consultation est fait. Le 
CCTP coté maitrise d’œuvre est fait également. En ce moment on travaille sur le CCAP coté MOA. 
L’étape d’après c’est l’appel d’offre pour la maitrise d’œuvre. Quand tout cela sera monté, la 
commission travaux travaillera sur le projet. 

 

 

Geoffrey Lemoyne : 

A la demande de la commission des fêtes une nouvelle chasse au trésor de paques a été lancé. 

Un repas montagnard est organisé dans le cadre du retour de la classe de neige. 

Un tournoi de belote est organisé le 30 Avril 2022 par l’APE. 

 

 

 Ludovic Le Corre : 

Conseil municipal des jeunes : 

Un CMJ a eu lieu le 05/04/2022, les actions suivantes ont été décidées : 

• Une campagne de sensibilisation sur les déjections canines 

• Communication sur le bilan et perspectives du CMJ suite au 1 an 

• Reportage sur l’histoire de Crochte avec les ainés 

• Travail sur des jeux ados au parc du Looweg 

• Inscription à l’opération nettoyons la nature du Samedi 24 septembre 2022  

• Organisation d’une collecte de jouets pour une association en Décembre 2022 

 

Conseil d’administration de l’école : 

Effectif 2021/2022 : 65 élèves soit +2 par rapport l’année précédente 

Effectifs 2022/2023 : 67 élèves 

La classe de CM2 a débuté les cours de natation avec la piscine Linéo. Tout est entièrement pris en 
charge par la CCHF 

 

ALSH 2022 

Le centre aéré sera organisé du 11 juillet au 29 juillet 2022 
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Campagne d’information sur les risques industriels majeurs 

Distribution de la brochure dans les boites aux lettres 

De la communication sera faite régulièrement sur la page Facebook 

 

 
 

Levée de la séance à 22h25 


